

前期後半開始！ みなさんに会うことを、楽しみに待っています！

暑い日が続いています。校舎内は子供たちの声がなく「しーん」と静まりかえっていますが、外ではセミが元気に鳴いています。皆様、お元気にお過ごしですか。

夏休みの最終日となりました。お子さまの様子はいかがでしょうか。登校することを楽しみにしている様子、緊張している様子、普段と変わらない様子・・・子供たちによって様々な様子が見られることと思います。長期休暇明けは、学校へ向かう足が重く感じるかもしれません。でも、登校すれば友達や先生と出会い、楽しいことがあるはずです。明日の朝、「いってらっしゃい！」と元気な声で送り出していただければと思います。何か気になることがありましたら、学校へ連絡をしてください。どうぞよろしくお願いいたします。

前期後半も子供たちとともに、元気に過ごしていきたいと思えます。引き続きご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

合唱団の子供たちが大活躍！

8月8日(木)に行われた NHK 合唱コンクールに、合唱団の子供たちが出場しました。合唱団の子供たちは、夏休みに入ってから毎日のように登校し、練習に励んでいました。当日は、緊張しながらもステージでの発表を楽しみ、練習の成果を存分に発揮する様子が見られました。素敵な演奏を披露し、銀賞をいただきました。後期には校内音楽会を予定しています。学級や学年でも、歌声のリーダーとして活躍してくれることを期待しています。



「これからの学びを語る会」実施

8月7日(水)には、教員向けの研修「これからの学びを語る会」を実施しました。本校教諭の研究授業や教科提案を動画で配信した後、当日はオンラインで協議会を行いました。約400名の参加がありました。大学院の学生さんからベテランの先生方まで経験年数の幅が広く、滋賀県内の方だけでなく他府県、遠くは台湾の先生も参加していただきました。子供たちの学びに集中する様子、発言やつぶやきから、授業のあり方についてご意見をいただきました。私たちの考えに賛同していただいたり、新たな視点を与えていただいたりして、本校の教職員にとってもよい研修となりました。今後の教育活動に活かし、子供たちの学びを深めていきたいと思えます。

